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Ascenval espera que se 
conforme “bancada” pro 
ascensores en el Congreso 
Esto luego de que la Cámara de Diputados le manifestara al 
Presidente Boric la preocupación existente en la Ciudad Puerto 
respecto al estado de estas estructuras. 

AGENCIAUNO (ARCHIVO)
Francisca Palma Schiller 
francisca palmaQestrellavalpoc! 

1pasado 22 de enero, 
E la cámara de Diputa- 

dos aprobó por 131 
votos a favor un proyecto 
de acuerdo, conel objetivo 
de manifestarle al Presi- 

dente Gabriel Boric la 
preocupación por el mal 
estado de los ascensores de 
Valparaíso —precupación 
que resulta fundada, ya 
querecordemos: de los 15 
ascensores existentes enla 
Ciudad Puerto, solo siete 
están operativos. 

Esto, según señala el 
documento al que pudo E 
acceder este medio de co- iZ La 
municación, porque “la PARLAMENTARIOS SOLICITARON “UNA ACCIÓN DECIDIDA” POR PARTE DEL ESTADO EN ESTA MATERIA. 

reconstrucción y puesta AA 
en valor de los ascensores 

de Valparaíso es una tarea PARA CONSIDERAR 
prioritaria que responde 
tanto a necesidades prá 
cas como patrimoniales. 
Ignorar esta problemática 
sería desestimar un sím- 
bolo de la identidad porte- 

ña y una herramienta cla- 
ve para mejorar la calidad 
de vida desus habitantes”. 

“Solo mediante una ac- 

  

A modo de recordatorio, es 
importante señalar que los 
ascensores que se encuen- 
tran operativos correspon- 
den a Barón, Concepción, 
Cordillera, Espíritu Santo, Pe- 

ral, Reina Victoria y San 
Agustín. Mientras que losas-
censores que seencuentran 

ción decidida del Estado, ensituación de detenidos sin
acompañada de un finan- reparación son Artillería, Flo-
ciamiento suficiente y el — SOLO SIETE ASCENSORES DE LA CIUDAD ESTÁN OPERATIVOS. rida, Mariposa, Monjas, La- 
compromiso de todos los rraín, Lecheros, Santo Do- 
sectores sociales e institu- “Respecto a este acuer- mo tiene que operar, en- — mingoy Villaseca. 
cionales se podrá garanti-— do, esperamos que sea el — tre otros, y por otro lado, 
zar que los ascensores por- paso inicial para confor- para obtener recursos por 

teños vuelvan a cumplir mar una bancada trans- — la ley espejo del Transan- — para evitar que los ascen-
su rol histórico y funcio-  versal en el parlamento tiago”, comentó César An- — sores de Valparaíso se con-
nal”, agrega la misiva en- — que trate la problemática  drade, representante de — gelen en el tiempo como

  

   

viada al jefe de Estado. de los ascensores y del re- Ascenval. una postal de un pasado
diseño de una política “Nosotros esperamos glorioso. Necesitamos un

SUMAR APOYOS efectiva de recuperación — seguir trabajando y con- — plan integral, con inver-
Anteesta declaración, des- de ascensores, donde el formando una bancada — sión suficiente, con coor-
dela Agrupación de Usua- ministerio de Transpor- — por los ascensores de Val dinación suficient 

  

rios de Ascensores de Val tes, por un lado, emita — paraísoenel parlamento”, Y agregó: “Recuperar
paraíso (Ascenval), se  despuésdetantos años, el recalcó Andrade. Valparaíso implica adop-
muestran expectantes y reglamento de operación Alrespecto,y apropósi- tar un compromiso real
no descartan la idea de y mantención que nos  todesurolala horadeim- con nuestros ascensores,
conformar una “bancada — permitiría, por un lado, — pulsarla misiva enviada al — expresado en hechos con-
transversal” con el objeti-— tener un marco regulato- — Presidente Boric, el diputa- cretos, un compromiso
vo deseguirsumando apo- — rio para lo que es precisa-— do Luis Cuello (PC), señaló — conla movilidad, la identi-
yos a esta necesaria y valo- mente cómo un ascensor que “es hora que conte- dad y el patrimonio histó-
rada causa. tiene que mantenerse, có- mos con un plan integral — rico de nuestra ciudad”. Y   
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Tiktoker inglés deja 

Í LLOYD BROWN 
CRITICÓ A LA 

| COMUNAPOR 
SUS REDES 
SOCIALES, 

por el suelo a Valparaíso 
por intenso olor a orina 

“El lugar es muy, muy su- 
cio y huele muy mal. Nun- 
ca he estado en un lugar 
que apeste tanto a orina 
tanto como este”. Así, a 
través de un video publica- 
do el 15 de enero pasado, 
el tiktoker británico Lloyd 
Brown, conocido por sus 
viajes alrededor del mun- 

do y que está de paso en 
Chile, reveló su desilusión 

con críticas hacia Valparaí- 
so, lo que generó contro- 
versia en redes sociales. 

No es todo, Brown aña- 

dió: “Desde que llegué, he 
visto a cinco personas ori- 
nar en la calle, a plena luz 
del día. Es asqueroso”. 

En el video relata que 
dela Ciudad Puerto supoa 
través de redes sociales, 

pero tras visitarla, quedó 
decepcionado. “Nosotros 
vinimos a Valparaíso vien- 
do un montón de tiktoks y 
de recomendaciones turís- 
ticas. Sin embargo, no es 
como se muestra en redes 
sociales”. 

Aunque destacó puntos 

positivos de Valparaíso. En 
específico, a dos calles tu- 
rísticas principales ador- 
nadas con numerosos gra- 
fitis y arte callejero. “Si te 
gusta el arte y los grafitis, 
terecomiendo que vengas, 
pero solo por un día”, fue 
su llamado. 

Marcela Pastenes, ge- 
rente general Cámara Re- 
gional del Comercio de Val- 
paraíso, CRCP, se refi 
las duras críticas del inglés: 
“Creemos que es lamenta- 
ble que un influencer pue- 
da opinar eso: sabemos que 

    

15 
de enero pasado, fue 
publicado el video del 
influencer através de 
sus redes sociales lo 
que generó debate. 

Valparaíso tiene mucho 
más para mostrar a los tu- 
ristas. Así lo confirman las 

cifras devisitantes que han 
llegado durante enero”. 

Pastenes resaltó a Val- 
paraíso como Patrimonio 
de la Humanidad por 
Unesco por atractivos co- 
mo museos y áreas peato- 
nales. Pero llamó a “refor- 
zar la seguridad y erradi- 
car el comercio ambulan- 
te, pero creer que Valpa- 
raíso puede conocerse en 
un solo día, como llama el 

“tiktoker” a hacer, es algo 
totalmente equivocado”. 

Para el presidente de la 
Comisión de Turismo del 
Concejo Municipal, el edil 
Leonardo Contreras, lo 
que plantea el influencer 
Lloyd Brown, “no es más 
que demostrar que lo que 
vivimos a diario los porte- 
ños es una realidad”. Y 

agregó, “que desde la Co- 
misión de Turismo hemos 

priorizado la transforma- 
ción de los espacios, el cas- 
co histórico, la zona patri- 
monial y particularmente 
el barrio puerto queel que 
se encuentra más afectado 
por este tipo de incivilida- 
des que terminan por ahu- 
yentar al turista”. O 
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